

CONVENIO

Los productores audiovisuales y TVE se unen contra la piratería

MADRID | EP

■ Televisión Española (TVE) y Egeda, la entidad que gestiona los derechos de los productores audiovisuales, firmaron ayer un convenio para impulsar el desarrollo de actividades de común interés para ambas.

Entre los objetivos, se encuentran la promoción y la retransmisión íntegra de la gala de los Premios José María Forqué, o la lucha contra la piratería y el fraude en el audiovisual mediante campañas de sensibilización. Asimismo, mediante este convenio Televisión Española se beneficiará de la gestión que realiza Egeda de las secuencias de obras audiovisuales que se utilicen por terceros.
